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"Cádizesunadelasnueve
zonasdon-dehemosiniciado
elestudioeólicomarino"
Defiende la implantación de esta energía para cumplir los objetivos de producción
eléctrica,renovable y afirma que el Gobierno lilaprotegerá porque es relevante
para el país" ..Cree que Sacesa podrá ser contratista de primer nivelde Airbus

Beatriz Revilla / ELPUERTO

Bajo su mando están dos de las ac-
tividades fundamentales de la Ba-

"ía, industria y turismo, ypara am-
bo>, el ministro Joan Clos dibuja
un futuro de crecimiento: la pri-
mera, ligada clnramente a la aero-
náutica y la logística, dos áreas que
serán c1ave en el plan de reindus-
trialización; y la segunda, vincula-
da a la especialización en áreas co-
mo el turismo del golfo el náutico.
-El plan de reindustrialización pa-
ra la Bahía ha superado su primer
paso: la presentación de solicitu-
des- ¿Está satisfecho con la res-

puesta empresarial de 110 peti-
ciones de ayudas y una inversión
asociada de 323 millones?

-Es un conjunto de solicitudes muy
numeroso que nos hace pensar
que vamos a poder ejecutar todas
las cantidades presupuestadas. La
Bahía ha respondido con celeridad
y eficacia muy notables y, sobre to-
do, el sector aeronáutica, del que
son la mayoría de solicitudes.
-¿Habrá algún desembarco em-
presarial importante para cubrir
el vacío industrial y también de re-
nombre de la multinacional Del-

phi en la Bahía?
-La naturaleza de la política indus-
trialll10derna no es atraer una em-

presa, sino que debe ser una políti-
ca transversal para todo el sector y
esperar que nazca y crezca una in-
dustria. Creo que el sector aero-
nautico, con la presencia aún de
Airbus en la Bahía, es muy suge-
rente de cara al futuro, sobre todo

porque las buenas conexiones ma-
rítimas de Cádiz resuelven uno de

los problemas principales de Air-
bus, la logística.
-Airbus ha confirmado ya que no
ampliará su planta de Puerto Real
para poder cumplir los objetivos
de costes y productividad exigi-
dos por EADS. Esto le obligará a
subcontratar mayor producción
porque no puede asumir más en
su interior. ¿Es éste el camino de
desarrollo de la aeronáutica?

-Airbus no plantea ampliaciones de

~ -- --

IAERONÁUTICA

I Airbus no puede
I ampliarla planta

cuando está cerrando

otras; bastante hacemos

: ya consiguiendo que no
I se cierre Puerto Real"

sus plantas, entre otras razones
porque eStá cerrando algunas y ya
hacemos mucho consiguiendo que
no se cierre. En cambio, lo que está
haciendo es subcontratar cada vez

más, y, por lo tanto, lo que debemos
hacer es desarrollar empresas que
puedan ser contratistas de primer
nivel de Airbus, y en España tene'
mas la posibilidad de hacer dos o
tres grupos en este sentido. Ésta es
la estrategía más inteligente para
garantizar puestos' de trabajo y di-
namismo económico a través de ac-

tividades de valor añadido, como la
construcción técnica y cualificada.

I "Esta provincia es la :

: estrella turística de
; los últimos años"
I -- - --- n_----
I

!Uno de los ejes del encuentro 1

del pasado viernes con empre- I

I

sarios de la provincia fue el fu- Ituro del turismo. El ministro

I calificóel mercado gaditano I
como "la gran estrella de los1

1

últimos años" y valoró dos

I

aportaciones de Cádiz al sec-

I

tor nacional: su presencia en
todos los orígenes (Alemania,
Inglaterra o Francia) y su creci- I

miento, que ha sido "uno de I
I los más fuertes" y con pers-

IIpectivas de mantenerse de for- .
I ma "importante";y,en segun-
I do lugar, su "personalidad pro- I

¡ pia" gracias a "las buenas con- :
I diciones climatológicas del sur, '

el microclima de la Bahía y su
I proximidad a Jerez".
! Clos aseguró encontrarse con

un "sector que en estos mo-
mentos tiene una altísima acti-

vidad en la Bahía y está gene-
rando buen empleo". Según el
ministro, el empresariado le
trasladó nuevos proyectos liga-
dos al mundo náutico, el golf,

! los congresos o la cultura, "en

I los que están trabajando inten- '
1

'

. samente para conseguir exten-
I der la temporada turística". Se- ;
I gún el ministro, percibió un te- '

1

I jido "muy dinámico y con una
gran voluntad de especializa-

I ción e incremento de su valor". :
-- -- --------

-¿y Sacesa está preparada para
ser uno de estos proveedores de
primer nivel?
-Sí, por lo menos estamos inten-
tando que lo sea, pero se lo tendrá
que ganar porque estamos en un
entorno en que los concursos de
proveedores de Airbus son compe-
titivos, donde las empresas deben
presentar sus proyectos para po-
der ganar los contratos. Por ello, el
objetivo es que sean lo más cualifi-
cados posible y Sacesa tiene un
knowhow muy importante sobre
composites (materiales compues-
tos), en los que, en general en Es-
paña, pero especialmente aquí, va-
mos unos pasos por delante. Ésta
debe ser nuestra vent'\ia competi-
tiva.

-¿Qué participación tendrá final-
mente España y Puerto Real en el
nuevo modelo?

-En el A350 aspiramos a tener la
mayor carga posible. Va a haber un
cambio de tendencia y el reparto no
se va a regir por cuotas, sino por
competitividad a través de concur-
sos de contratos para empresas. Es-
peramos no sólo mantener sino in-
crementar nuestra participación y
pelearemos en ambos frentes. Air-
bus y EADSen su conjuntO están ha-
ciendo un esfuerzo para pasar del
sistema de cuotas nacional al com-

petitivo de proveedores. Hay una
transición porque desde el punto de
vista de la eficacia, se ha detectado
que la, cuotas nacicnales no deben
ser el mejor sistema yalgunos de los
problemas surgieron por este moti-
vo. No podemos estar pensando
que todo lo arreglará la presión po-

- - u_- -

lítica. Hay una decisión ya tomada
al más altO nivel de que la posibili-
dad que tiene Airbus para competir
con Boeing es que sus productos
salgan bien de precio, lo que tam-
bién tiene que ver con los proble-
mas por la valoración del dólar.
-¿Hubo negociaciones con Del-
phi para impedir el cierre o la de-
cisión era irreversible desde el
primer día?
-Quizá negociaciones no sea la pa-
labra, pero sí hubo intentos muy
serios.

- -- -- ----
- " -- --- - -- - - -----
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Cádiz PrOvincia

sultados: Hay futuro y hay que in-
sistirenello.

-Se ha mostrado partidario dé no
abrir con la UE una negociación pa-

'ra eliminar o reducir la limitación'
civil de ,la actividad naval..¿Hasta

cuándo aguantará Navantia con
'tán.bajacargacivil?
-Como tenemos unos cuantos años

de carga de trabajo, nos lo podemos
, tomar con serenidad yhacer lasea--

sas bien. No es el momento de re-
plantear nada con 'la VE porque
perderiamps tPda la razón que fie-
mos conseguido a base de una
coherencia y de un ~pmpromiso
que, creo, es bueno que se sepa que
nuestro país lp cumple.
-<-Habrá aerogeneradores marinos
en Cádiz? '

",En septiembre terminó el plazp de,
,'exposición pública deldecretoyCá-

, diz es una de las nueve áreas sobre

las que se ha iniciado el estudío de
caracteriZación junto a los Ministe-
riosdeMedípAmmentey~aU-
tura -que derivará en un borradpr

o

DELPHI

"
"

Hubo il)~entos
muy senos por

evitar el cierre, pero en
, este caso somos víctimas

de la matriz y era
bastante difícil de prever"

.¿No hubo señales de este cierre?

¿No se pudo prever, como sí ha
ocurrido en otras industrias, como
los electrodomésticos?

-Soy ministro sólo desde hace un
año, pero no creo. La ingustria de
automóvil es todavía muycompeti-
tiva y el problema surgió porlos
problemas de Delphi. En este caso,
somos víctimas de la mattiz. Dada

esta situaciÓn, creo que era bastan-
te clificilde prever. La giobaIización
tiene estas consecuencias no desea-
da!.

-El Gobierno reaccionó con'mucha

rapidezp¿Hay miedo a la cc¡nflict¡'
vidadlaboralde Cádiz? '

-Nohay~edo.Nunca he tenido
miedo' a,rtinguna conf!ictiyidad
porque creo que cuañdo se gana o
se pierde, ga;runnos o perdemos ti}.
dos. &0 de que una se quejay-ásí
gana y¡¡ no, es lo que corresponde.

De he$o,enJos tres años q.eGo-
bierno soéialista, España se'ha con-
vertido,en'Uno de los países euro-
peo.CdJlm~oshoras de con[licti-
vídad laboral. Creo que todos; eln-

presarios, sindicatos Y"responsa-

bles políticos, estamps 'pe"1"ando '
en el futuro, no,en ~l pasadq, y laS
reglas de juego deben ser del futu-
ro. Ld que cuenta es la capacidad de.
generar capacidad económica de
alto valor añadidoy tener cada vez
una mayor especializacióiÚ:écnica
en ÚIícontexto de aprovecliamien-
100de ,nuestras ventajas naturales.
Aquí él doble cahuno ~s apro~echar
la c¡¡pacidadlogístiea de laBahia de
Cádiz, apostar poi las indUstrias de

.mayprvalor tecnológico yfonnar a.

trabajadores para ello.
-¿Conoce I,osastilleros?
.No.

-El vicepresidente, PedroSolbes,
es partidario de la privatizaci,ón del
sector naval. ¿Comparte este pen-
samiento o apuesta por astilleros
púbHcos?
-Navantia tiene trabajo garantiza-
dp hasta 2012; por lo que no haype-
cesidad inniediata de replantearse
nada. Lds contratos son una buena

prueba de que cuando las cosas se
hacen bien, se obtienen buenos re,

de mapa de zonas aptas para estas
inStalaciones-. Ahora estamos es-

perando que lleguen.los proyectos
empresariales y cuando se presen-
ten se verá qué posibilidades tiene
cadauno. '

-La comarca de La Janda ha mos-

trado su oposición a estas in.tala-
ciones. ¿Hasta dónde llegarán pa-
radefenderestaindustria? .

-LÍ1energía eólica marina es una
forma más de energía eólica y ésta,
en su conjunto, es muy importante
para el mix energético y para la se.
guridad del suministro elécttico en
nuestro país. &.un tema muy serio
que teñemos que proteger porque
.esreIevantepara el país. Aunque no
podemos adelantar acontecimien-
tos, necesitamos incrementarnues-

tra producción eólica para conse'
guir los objetivos marcados: en
2010, llegar al 12% de energía re-
novable, ysegún acabamos decom.
prometern,os con Europa, alcanzar
e120%en2020.

Joan Clos, momentos antes del encuentro con empresarios que celebró el pasado viernes en el restaurante El Cortijo de El Puerto.
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JEZIRAT MÓVIL

C/. Villa de Rota, 1
Zona Franca.
Telf.: 95626 1111.
CÁDIZ

~;=-<- ~



,~ 18 DOMINGO,2DEDICIEMBREDE2007 e Diario deCádiz

Deportes
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Espectáculo con final
tri,ste en esta ocasión

..

VirgiliFuentemar y Arenas Gáldar ofrecen un gran partido. , ..>,

que se adjudican los canarios por su eficacia rematadora

~
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Virgili Fuentemar,.,'~~r~ 4.

Leo celebra un gol con Thomas en presencia del local Rugama.

Arenas Gáldar.~F'1 8

VIRGILI FUENTEMAR:Jua\l,6: Rugama.Je-
sulito,A.del Amor, Mri G.-cinco.Inicial-,Toni,
Jose. Alber, Fr,neis, Alexander, Varela y Wilfred.

. ARENAS GÁLDAR: Yeray, Thomas, Thiago,

Leo F.,Quinha-clneo inicial., Josué, Julio, Au-

gusto, Luis, Loncha y-Néstor.

Ár,bltros: F~ndez Dominguez y Reyes Val-

dellos. Mostraron tarjeta amarilla a Ó.Rugama y

ta~etarojadirectaa Wilfredy loncha. .
Goles: 1-0 JesulitoO').1-1leo F.(6'). 1-2 Leo
F.01').1-3 Augusto(11').1-4 Augusto05').2-4
Franeis(1S').3-4 Jesulfto(27').3-5 Néstor
(31').3-6 Néstor(3S). 4.6 Jesulfto(3S').4.7
Néstor(40').4-8 Thomas(40').
Incidencias:PartidocorrespoÍ1dientea lajor-
nada14'enel GrupoSurdela DivisióndePlata,
disputadoenel PabellónFernandoPortillode
Cád~coounagranentradadepúblico.

Redacción I CÁDIZ

El Virgili Fuentemar vio frenada
su racha de dos triurifos consecu-
tivos al caer en él Portillo con el
Arenas Gáldar tras un entreteni-
do partido para los aficionados
que, sin embargo, en esta ocasión
no tuvo final feliz para los locales
debido sobre todo a la concentra.
ción yefectividad de los canarios.

Jesulito marcó un tempranero
gol pero el efecto fue en realidad
contraproducente porque apartir
de ese instante el ritmo lo pusie-
ron los visitantes.-poco a,poco el
peligro.iba llegando a la meta de
Juaki, que casi sin darse cuenta
en nueve minutos vio como su

I;'J~ORIiI¡\D~"14t."~'."".' '.'"
~r\,.,.'itn~~"'.i"8l~I~,~:;i

Fuentemar Vi,g\1i,'Are,as Gáldar. . . 4.,S
CHi>j>U'Na,a'",o'. Caravaca... s-,

,Sujalance -'Pinto .'... ,.,. ... .. . . t-3
Muébles lety - CáCeres 2016. ." ¡0-10
Andúiar - Jumilla,Roste' , ' ... . 4--.
T'es Cantos - Ocaño.. .4-2

S,argas - las Roza" .. .. .. .. . .. 2-8

~:t~~:~b¡ ~'~~~~~~'. ~:"::...' .::.: ~.-~
Descansó: ElPo,o ~,

,PTS.JGEP

, l- TresCantos 33 13 10 3 O
2.. Pinto 30 13 10 O 3
3.- lasRozas 24. 13 7 3, 3'
4,' lótersalbi. 24 13 7 3 '3

5." Bujalance 22 t4 T 1 6
6- Talavera 22 ,13 7 1 5
7,-Albacete 2,. 13 S' 6, 2
&- VirgiliFuentemar 21 14 6"3 5
~"Aildújar 20, 14 6 2 6

10.-JumillaRóster 19 13 6 1 6
]l. l.egaoés 19 13 6' 16
t1.-ClipeusNazarenotS 14 5 3 6
13.-Ocana 17 13 S 2 6
14,-ArenasGáldar, . t4 13 4 2 7
15.- Cáceres2016 12 13 3. 3 7
16.'Bargas 1 14 3 3 S
17.'Caravaca 12 13 3 3 7

.lB.'EIPozoS' 9 13 2 3 8
19.-MuéblesLety 7 13: 2 1 10

portería er~ batida cuatro veces.
D~pués, un contragolpe deAdri
fu'talizado por ,Francis despertó
de su letargo aleqlÚpo gaditano,
que hasta e! descanso lo intentó
con más corazón que cabeza.

En la segunda parte cambió el
panorama. Los de Gálvez creye.
ron en la:remontada y acosaron el
marco de Yerai.Pero no llegaron a
empatar tras la expulsión de Lon,
chu, con uno más, y ese fue e!
punto de inflexión de otro duelo,
ya que en la siguiente acción viola
roja Wilfred y.a renglón seguido
Néstor sí aprovechó.la superiori-
dad numérica pára anotar dos go.
les que sentenciaban pese a la
postrera reacción de-Iosde casa.

'" ','- ,",~.. _m.~.,~'" ~-,~~ " ,.."- o_o ". ..'~_._' ',"'Z'.., - . , "

~RU~IJY..~_Qjyísióp d~J'°I1.()r.B .

Valencia, viaje de.,ingrato
recuerdo para el'C~P
El equipo portuense, que
encajó su única derrota
de la temporada frente a
Les Abelles, visita al CAU

Redacción I CÁDlZ

E! primer eqlÚpo del Club de
Rugby Atlético Po~tuense visita

, hoy al CAU de Valencia, un viaje
de ingrato recuerdo porque trae a
la memoria la unica derrota enca-

jada esta temporada, en tierras
levantinas yfrente aLesAbelles.

Loshcimbresde Manolo Gonzá-
lez, Guzmán Álvarez y Alejandro
Carrara ,tratarán de sacarse esa
espinita, aunque lo cierto ,es que
la empresa se antoja complicada
porque el rival.,de este mediodía
también es de annas tomar. Ter-
cero en la tabla, por detrás del
CRAP,el CAUbuscará el triunfo
para no perder comba cOnel líder.

En cualquier caso, el Atlético

Portuense debe afrontar el cho-
que libre de presión, no en vano
con esta séptimajomada.conclu.
yela primera vuelta y el objetivo
de.la permanencia parece a estas
alru¡-asmás que una realidad: E!
conjunto de E! Puerto suma casi
los mismos puntos que al final de
la pasada campaña y,lo más im-
portante, viene ofreciendo un ni-
vel que invita al optimismo. Con
disciplina y concentración, está
perfectamente capacitado para
vencer en Valencia, mantener in_C
tacta la ilusión yseguir soñando.

Losentrenamientos de la sema-
na han transcurrido con normali-
dad, por lo que la lista no varía
mucho respectQa lasultimas.

, ... _<o_,'-..".-- ---,'0>

Primera. Andaluza femenina

Fácil para el
Zona Franca
antes del
parón liguero .

Zona Franca

Comarca de Nijar

20NA FRANCA:Raquel,Gloria,Jésica,
Noelia,lrene-docoinicial',Ailfta,SiMa,
Montse,Mariay AnaMarta.
COMARCADE "IJAR; Rai;Maiía,María
.delli.r¡Amanda y Nuria-cinto iniejal-,

Paqui y Atacel!.

Árbitros: Ru~n Andrades,(CádizJ y Fran-
cisco SánchOl (PúertoReal): Amoñestaron

a la local Noelia, as! como a las v~ftantes

PaquiyMaría.,
Goles: MarcaronNoelia(2),Silvia(2), Ire-

'ne,Anitay Mar!a.
Incidencias:Partidodisputadoenel Pa-
bellónPortilloanteunos.200espectadore.

Redacción I CÁDlZ

El Zona Franca superó sin la
más mínima dificultad e! trá-
mite <lelComarca de Níjar, un
rival que sólo aguantó el tipo
hasta el descanso (1-0) porque
las locales no tuvieron su día

. en elremate a puerta.
De hecho, a lavuelta de!ves-

tuario las de KikoOliva afina.
ron la puntería 'y,creando me-
n,Ds oportunidades, fueron
abriendo el marcador hasta
certificar la goleada final.

El equipo de la capital des.
cansará la próxima semana
por el parón liguero debido al
Andaluz de selecci,ones pro.
vinciales, de. forma que reto-
rnará la competición el día 15
enfrentándose al que se perfila
como su gran rival, elBrújula.

.'--""'.-.'"
BALONMANO

Regreso a la Liga
del Gades Asisa
hoy en el Portillo
contra el Cajasur

Redacción I CÁDIZ

El Gades Asisa regresa a la liga
hoy en el Portillo recibiendo a
partir de las 13:00 al Cajasur,
líder invicto tras la primera
vuelta en Segunda Nacional.

Casi- dos meses después del
repaso sufrido en 'Córdob"a, el

. conjunto de Baro y Carmona
ha cambiado muchísimo, está
más asentado, más formado y
más comprometido. Tanto que
ganar este mediodía no es una
quimera. Complicado, sí, pero
de imposible, nada de nada.

Además, las lesiones empie.
zan a respetar y los técnicos
tendrán un verdadero quebra-
dero de cabeza,para s~leccio-

_nar-alosjugadores porque úni-
camente se mantiene la duda
de VíctorPerales, con proble-
mas en las cervicales. E! resto
de la plantilla estará disponi-
ble, incluidos Mayoy Cuevas.

., ,,-

Empate del
Playas en
el derbi del
RuizMateos

11
B

D
D '"

.,~"

Ciudad de Jerez

'layas de Cádiz ' .
CIUDAD DE JERE2: Sonia,Inma,Cecilia,
YoIi,Sanóra-cinto inicial..Pili,SiMa.Sole.
MariCanmen,Manoliy Ana.
PLAYASDE CÁDIZ: Leyre,Amelia,Caro.
lina,Carmen,Inma.ciRa>inicial-,Lupo.Be-
léD,i.eoy Maria.
Árbitros: Ser¡¡ioCaballero(Cádiz)y Diego
,S.Jnehez(Jerez).Regular.aunquesininfluir
enelresultado.Expulsarona Inmay ama-
nestaronaCarmen,ambasdelPlayas.
Goles: Porlaslocalesmarcólnma;porlas
visitantes,Carolina.
Incidencias: Encuentrodisputadoenel
RuizMateo,deJerezanteuncentenarde
espectadores.

RedacciónI cADIZ

El Playas de Cádiz nQ pudo pa-
sar del empate en su visita al
Ciudad de Jerez, viejo conoci-
do al que se midió y superó
cuatro veces la pasada tempo-
rada pero que mantuvo el pul-
so equilibrado hasta el final.

E! respeto presidió la prime-
ra parte y en la reanudación
los dos equipos imprimieron
más velocidad a sus acciones,
hasta que lnma respondió a
una delas faltas de Cecilia y su
expulsión dejó a las de lacapi.
tal con una menos. E! Ciudad

de Jerez aprovechó para hacer
el1-0 pero el Playas reaccionÓ"
a tiempo para salvar un punto
antes de jugar la próxima se. '

mana el partido que tiene pen-
diente con el Brú.jula sevillano.

Liga As.obal 1
1

i
:~

ElAlgeciras cede
en.la segunda
parte frente a
un rival directo

Gran'ollers m
EI!JAlgeciras

GRANOLLERS:Alamo.Pujol(4),Raigal
(5),Ferrer(.2),Sigt¡ygsson,Smlica(5),Cu-
tura (9),Pérez,Andreu(.2),Campos(2),
Nowak, Pérez Canca (4) yViver (2).

ALGECIRAS:Stojinovic.DeLeón(4),Reig
(.2),Djukiv(5),Nadoveza(4),Nenadie(S),
Rivera(5),Tsilimparis,Montáv~,Femán-
dOl.RedondoO)y Gonz.jIOl,(1~"

Árbitros: Vicente Breto y José Antonio

Huelin (catalanes). Expulsaron a Svftlica.

Marcador: 2-3, 4-6, 6.9, 9-11.11-14,13-16

(descanso); 17-18.22-20, 25-2), 29-26,

32-29y 35-30.
1""ldenclas: Partidodela 12'jornada.
3.500aficionadosenel Palaud'Esports

Efe I GRANOllERs

E! Algeciras no pudo mantener
e! buen ritmo de la primera
parte y acabó cediendo contra
el Fraikin Granollers, un rival
directo en la lucha por la per-
manencia que ahora se aleja
de la zona baja de la tabla.
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DELP,HIEIEjecutivoañdaluz cree"ne~eaiio" disponer de "lasn~vesde la planta: UI" en febrero de 2008
", ""

d
"

, " ',' '.;" " ",' "

La!,JUl1t~~~;tt' ~,,,,~~e.'maItZO
,se'in$t8te1lap,imera.emg,.sa..

EIPPpiilei"~llÍi,t;~'
IC!Si,p~~Ueuestf)S'""~~"

.. h"

, ':" ,,,;E)t~QbierQ9,~h~aluz~
,,' :¡;'plqpt~;PQd~~Wh~éÍr'c6n',

;}'$~élctrvosoe.I~~f?bri<:a"~

, - "demanefaant¡Cipa'8a~!

Preténdíaterler opr=ra~ivd'
afinalesdenoviembre;
el50% deledificiode
ofi!:;inasdeadininitración

I

n n___nn -n--, ' '

,resentación'de los ex

tI'~j~!!"res de Del¡Íhipuso ayer
en;~enttedicho"los cursos de
f;imá¡:¡~n promovidos por la JUnta
deAndalucia dentro Ílelprogr"",a
deréinserción la~oralyai¡ue. "no

,atienden a los niveles de fonnación

i'previos" y dudaron de su ~u9liclád"
ya que, por ejemplo, el'cursC>de 50
h'!ras de I"gl." "acabó con una o
ginki!na" ;

"Un grupo de ex trabajadores
explicaron que,ése no es'Ul1;casD
"isla,do ya que,en el curso de
Sensibilización Medioambientalles

propusieron lIevar;fmateñal -
" recidable de casa para hacer un

, portal de Belén~:Además.los

cursos ~e imparten "por orden
alfabético" y "no'litendiendo a la
e,ntrevista personalizada~ en la

, que, :según aseguraro",
djfícil11Jentecrearon Un perfil de

trabajador" porque les
iearon euestiojlescomo "¿qué
$'q,¡,nÍl!i te levantas1. ¿cuáles

"'" hobbies7. ¿cómo eras en el
~j07é!¿cuánto,te gustaña

,narr("
Orainstancias como éstas soillas
que, a su juicio. hacen que los
,r;I!~:no respondan alas,
, , !Qativas" ,y subrayaron qUe en

, ,.grupose mezdanpersonas '

~ nW~lesformatil(osdispares.
~or~lo,'aI!Í!",cisoptaron por
'1t,~lavida" y"cuden ~por su
uenta~'a una señe de cursos

'Bf!,i1WIJ:ivos"al margén de éStos~.

INFORMACIÓN
CÁDIZ

'La Ag<:I1ciade Inn<;>vaciony D",
sarr,ólló def\i¡dÁl'ucía (IDEA)
planteo aDelpl1i,~W>rnótiveSy>;-
te,mEspaña,(D~E). yalos a,dmi~
nistradores conQir.fules"articular
el instrÍllnenioffi'í<jfcoquese ~o,*,
sidere má¡;ade~uado" para dis-
poner de activosde la fabrica de
Puerto Real "de:martera: antici.
pada" con el objetivo d~pudiese
instalarse la primera. de las em.
presas "en el mes de marzo de
2008". '

En un escrito, al que tuvo ac. El!>oblemoan.$'I~quiert;q.U"1
ceso Europa PreSli,remitido.por. ,"..,' ~'::' '1
IDEAel 25de octubre en contes-"eceJproceso Q>n~,;{en ekque'
tación atm:;\solicitud de venta de secontempla'ef'Pro~edimiento
equipos industriales d", ChaSisy deJos activosdeSASE,!'n ~unpla-'''
Steering porpane de'DASE, la z()apFOxim,\qo'de,cin~o~eses
Juntaaseguró qu.,."no existeriin, des<:le,latirma,delacuefdo menC
convenientes en que se proceda cio¡lado". , :
ala venta de la citada maquiJ:¡arj¡l A;'efectosde poge¡r/,teneJ:'ter~
en elámbito de laentregaparcial minadas ypl"1lalIlente'(>perátiy;;s
de activosa IDEA"yaque ~no sé- lasinsfa1<ici()nesproductivasdela
ríannecesarias¡>ar..,'los nueyos prirp.",p'de}~ empresásqt¡e se
proyectos" que pretiond",n insta. :vana,ub,ic:n,-elilasliayesqu.e'~
larse,en 4 antigJJafactoría dela ''P''rtenecigOa DASE",n}l1a1?'~de
multinacional, , 2008",'qu",eslafe,ch;¡:¡')piar).teaQa

, ~n el mismodocumento,alu- "~P'!r la,tem¡>res",~'para daJ:':co-"dio al acuerdo del acta final del 4 nuenzo'a

~
<:lejulio de 2007;rntijica4()poste, so(~iílmeli
rionnente por elJuzgado de'lo' polier "no
Mercantil de Cádiz -que ins~ye noviembré~

CUENTASAntonio Sanz,é6nsid~F<
" ..'~

-"U - - --- -- - --- - - U- - - - - - --

~

, , ',' mento de 1'; inversiÓn fue muy de las dos Bahías,eC~mas'en P?"° sigWficativo", ' ,- Otras de laseIl11)i~~dasJ;onre-,
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; entre otras . .."
PJApap(;ádiz alt¡q>,Za,rabun .tanis¡i1oyIl' defeñsa deh>~ tidas destinadas aactuaciones tan FinaJrneute, Sanzdestaco que,

'. - --- ~ "lpnesdeeur resesdelaproJliri8#algoqile" importantesparaeldesarrollode "lo peor no es que IaJuntaanun-
, i'mpQSiplt)que haga t¡I",psOEtal., laprovin!ia como la creacion de, cie unos presupu"'itosinsuficien-

c()mo;hade¡i1pst¡;¡ldQ;dUfIDt",,.,l¡lsCiu~es de laJusticiade Cá. tp; parala provincia, sino que Iue.
d?ses"tos a.ñ:O~~'1\sí.~afir.;~'diZ,Jej:ezYA.!ge9ras; unlW"Y°Pa, ~nqlascurnPlelEIPSOEba con~
P.9,!:;~díp¡;I,J."*B.",,,_~;~tfur;~, Iacio~e Jn~~d~en:;¡,;1i'uwtoy..;.; vertido los'presIlP'testos enpuro
.'n\de,~()Ia<:lelaspoij~C$'de,l;f""Pnefto'J\eal..ade'll¡tS<:le'nllevo~".-teatro No eI).yano;recordo 'lue
'''7l;:!a,bi~!;'~t.e~m!?&rnj¡t juzgados"en San.Fernal)dq;;11'7' 'delo,que se ¡munciópara losl."e-
)Y¡uaa ~da'eI).I!!a1:e-' puesta en marchade'Las'Aletas; supup;tosde2üQ7, "eI90poraen-:-

''mCJay..,.,#iadeinver8,¡.9Á,'yeSp{4alID~nte' (Ia:'Ronda Oeste áe:CI1icIana;o el to.,de,lasinversiones prometidas"
ep.en9!i:~se.1f..,,el último aj'io;donde;eI in~re. proyectodeconexiónferroviaria '~nosehancumplido~,,,,
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ElPlenode Arcos aprueba una nueva
operación de tesorería para pagar las nóminas
Elequipo de Gobierno solicita 800.000 euros a crédito a pesar del malestar de la oposición
Este-recursü-se -(~mpfea,-porsegú n¿fomes-consecUtlvo, arile la falta dellquía--ezdel Con-iistono--

ANTGNIO \RCOS
-------

El Pleno del Ayuntanllento de
Arcos ha acordado, en una sesión
extraordinaria y urgente, la con-
certación de una nueva operación
de tesoreria PQXun importe de
800,000 euros que servirá, según
el portavoz del equipo de Gobier-
no, Joaquín Macias, para pagar
las nóminas de los trabajadores
del Ayuntamiento, a proveedores
y el gasto corriente de los meses
de noviembre y díciembre,

La oposición, por su parte, ha
mostrado su malestar por recu-
rrir de nuevo a esta medida, El
?artido Popular y Alternativa
Independiente Progresista coin-
ciden en qne la petición de nue-
vos créditos «agrava» la situación
financiera del Ayuntamiento,

Además, han criticado que la
operación se apruebe en una
sesión urgente y organizada en
el edificio de los Servicios Téc-
nicos municipales, sin la solem-
nidad que le da el Salón de Ple-
nos a las sesiones, Considerando
que el mismo se ha celehrado de
este modo con el fin de conseguir
la menor repercusión mediática

--- , -------

URGENTE. El Pleno celebrado en un despacho de Servicios Técnicos.

posible,
Además, la Corporación tam-

bién aprobó la renovación de dos
operaciones de tesoreria a corto
plazo que cumplían, por lo que
ante la posibilidad de hacer fren-

te a la misma se opta por reno-
varIa, En concreto, se han reno-
vado dos operaciones por impor-
te de 1.950,000 euros y 580,000
euros, que el Ayuntamiento tenia
concertadas ya con entidades

COSTA NOROESTE
, ,-------------

Parodi se reúne
con los vecinos
de la barriada
sanluqueña de
Pino Alto

~ -- ----

Renovadas dos

I operacionesde
I tesorería por valor

I de 2,5 millones
L______---------------

financieras y que vencian en el
mes de diciembre,

La aprohación de este nuevo
crédito hace presuponer que los
empleados municipales no ten-
drán que esperar tanto en este
mes de diciembre para el cobro
de la nómina de noviembre, como
lo hicieron el mes pasado, Ya que
la nómina de octuhre no fue
ingresada hasta el día 19 del mes
pasado, No obstante, para hacer
frente a ese pago, el Ayunta-
miento acudió a una nueva ope-
ración de tesoreria de 700,000
euros, debido a que se encuen-
tran embargados la Participación
en los Ingrfésos del Estado (PIE),
429,000 euros mensuales, para
hacer frente al pago inaplazable
de la deuda con la Seguridad
Social.

sierra@lavozdigital,es

! Losjóvenes de Sanlúcar tendrán
i descuentos en los servicios
, de taxi los fines de semana

---------------
LA voz SANLUCAR

,~,-

",", ".'

El delegado de Participación
Ciudadana, Manuel Parodi,
mantuvo ayer un encuentro
en dependencias municipa-
les con los representantes
vecinales de la Barriada de
Pino Alto en Sanlúcar,

En esta reunión oficlal, los
vecinos pudieron exponer al
delegado municipal la situa'
ción en la que se encuentra su
zona, las debilidades de ia mis-
ma y las necesidades de meJO-
ra Gue requieren

ROTA

Tallerde Defensa
Personal

F.l pabellón Manuel Villal-
ba acogió ayer un taller de
Defensa Personal para
Mujeres, cuyo objetivo era
ofrecer conocimientos
sobre auto protección, !P A

--------

Ladelegación de Juventud ha finnado un
acuerdo con la Asociación de Radio Taxi

-----.------------------

p, A, SANLÚCAR

La delegación de Juventud ofer-
ta nuevas descuentos para los
jóvenes sanluqueños, Así, el dele-
gado del ramo, Juan Marin y
José AntonlO Reyes en repre-
sentación de la Asociación de
Radio Taxi de Sanlúcar firmaron
el documento de adhesión para
ofrecer bonificaciones a los san-
luqueños poseedores del Carnet
Joven,-ofreciendo un descuento
los vierneS'y sábados en horario
de diez de la noche a cuatro de la
mañana en los serviclOS de taxi.

M"arIn anunció que esta mis-
ma semana los Multicines Al-
Andalus también se han adheri-
do a los descuentos que ofrece el
Carnet Joven, de manera oficia]
y que permitirá que los sanlu-
queños entre 14 y 26 años dis-
fruten de estas ventajas, al ser

éste un colectivo con un bajo
poder adquisitivo,

Otra de las medidas anuncia-
das por el delegado de Juventud
es el inicio de los trámites para
que la empresa de transportes
urbanos TUSSA, amplie su hora-
rio nocturno hasta las cuatro de
la madrugada "para completar
la demanda de transportes urba-
nos nocturnos y evitar asi ]a
conducción bajo los efectos del
alcohol y las consecuencias de
accidentes Gue se derivan de
ello",

Por último, el ed;l espedficu
que en la página del Patio Joven
de la Junta de Andalucía se
publicarán las empresas adheri-
das al Carnet Joven y sus des-
cuentos correspondientes, As]
mismo, la página web de Ayun-
tar111ento colgará también estos
contenidos en breve

"..~",~~
Los interesados pueden consultar
la web del Ayuntami€nto,

los transportes
urbanos ampliarán
sus horarios
nocturnos

PRADO DEL REY

Finalizanlasobras
del parque Machado
El Ayuntamlento de Prado
del Rey ha confirmado que
han concluido las obras de
constr~cción de] parque
infantil Antonio Machado,
Por lo que se procederá a
inaugurarlo en los próximos
dias, Esta instalación se
énCllentra ;:>erfectamepte
adaptada a la normativa
actual y ha requerido una
inversión de 171.851.05euros,

GRAZALEMA

¡--EIAyuntamiento
solicitauntallerde
empleofemenino
El Ayuntamiento de Grazale-
ma ha solicitado la concesión
de un nuevo taller de empleo
para mujeres desempleadas,
El mismo pretende dar solu-
ción al problema del desem-
pleo femenino en el munici-
pio y eSlaria compuesto por
tres módulos, Uno de ellos se
desarrollaría en Benamaho-
ma, otro sobre albañileria de
restauración en Grazalema y
el tercero tendria que ver con
la Energía Solar-Fotovoltaica
y la Solar-Térmica, El de
Benamahoma estaria oríen-
tado a la labores de la albañi-
leria de restauración y desti-
nado a ia adaptación del anti-
guo cementerio municipal a
parque conmemorativo 1A.R

-------

Laobras en la
barriada de San
Antonioen Rota
entran en su
recta final

LA voz ROTA
-, -,----

El delegado de Barnadas,
JesÚs Corrales, mantuvo una
reunión con representantes
vecinales de la Barriada de
San Antonio, La cita, que fue
organizada poI' el Ayunta-
miento roteño atendier,do asi
la petición de los vecinos de
esta barriada, sirvió para
explicarles con det~lle asun-
tos re]aclOnados con el cam.
blO de corriente eléctrica que
se está nevando a cabo en esta
zona, asi como cl punto en el
que se encuentran otros arre-
glos prev,istos,

Enmarcado en el proyecto
de mejora de San Antonio, el
delegado recordó que ya se ban
e,iecLltado dos de las tres fases
en las que se englobaban las
~ctuaciones de cambio de vol-
¡aje de 125a 220, y anunció que
en breve se podria comenzar
con la tercera y última de estas
fases, con la que se concluirá
este cambio en el servicio eléc-
trico en todas las calles,


